

## SANTE : une école de kinésithérapeutes prévue à Alençon

L'association Pierre Noal (siège à Bagnoles de l'Orne), porte un projet de création d'une école de kinésithérapeutes et ergothérapeutes dans la [COMMUNE D'ALENCON](#) / T : 02.33.26.22.91; au sein d'un nouveau bâtiment construit sur le campus universitaire de Damigny. Ce projet représente un investissement de 9 millions d'euros, financé à moitié par l'association et par le Conseil départemental et la Région, et le site pourrait accueillir ses premières formations en fin d'année. [www.asso-pierrenoal.com](http://www.asso-pierrenoal.com)